



LA PRIMERA CONFESIÓN

LA VIDA DE SAN JUAN BOSCO

@culturayfe.es



LA PRIMERA CONFESIÓN

- Apenas unas líneas resumen la práctica que en la época hacían con los niños entre los seis y siete años.
- Probablemente esta práctica se retrasó en Don Bosco al igual que su marcha a la escuela.

Recuerdo que ella misma me preparó para mi primera confesión: me acompañó a la Iglesia, se confesó antes que yo, me recomendó al confesor y después me ayudó a hacer la acción de gracias. Luego siguió acompañándome hasta cuando vió que era capaz de hacerlo bien por mí mismo. (MO, 9)



@culturayfe.es